

HUMAS

Jelang Lebaran Personel Kodim 0824/Jember Doa Bersama, Motivasi Spiritiual Untuk Rekan Prajurit Yang Melaksanakan Tugas Negara di Papua

Siswandi - JEMBER.HUMAS.CO.ID

Apr 19, 2023 - 19:06



JEMBER – Suasana hidmat ditunjukkan pada saat doa bersama di Masjid Al Ikhlas Kompleks Makodim 0824/Jember yang mendoakan Pasukan Pengamanan Papua yang sedang bertugas, hal ini juga dilakukan oleh anggota yang beragama selain Islam, yaitu di Gereja bagi umat Kristiani dan di Pura bagi yang umat Hindu, sejak minggu lalu.



Doa bersama di Masjid Al Ikhlas dengan Perwira Pengendali Pasi Personalia Kapten Inf Sutowo, diikuti oleh sekitar 50 orang anggota didahului dengan Sholat Ashar berjamaah dilanjutkan dengan pembacaan Surrah Yassin dan Tahliil bersama.

Lebih Lanjut Kapten Inf Sutowo saat kami wawancarai pada Rabu 19/04/2023 saat pelaksanaan doa bersama di Masjid Al Ikhlas menyampaikan, bahwa kegiatan ini juga dilakukan oleh reka-rekan kita yang beragama selain Islam secara bersama-sama, bagi yang beragama Kristen di Gereja dan bagi yang beragama Hindu di Pura sesuai dengan agama dan tempat ibadatnya masing-masing.



Menurut Kapten Inf Sutowo doa bersama ini kita khususkan para Prajurit yang sedang melaksanakan tugas pengamanan di Papua, yang saat ini sedang menumpas gerombolan yang dinamai Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB), semoga diberikan kelancaran dan kesuksesan dalam menjalankan tugasnya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai, membenarkan adanya doa bersama tersebut, yang memang kita perintahkan untuk mendoakan rekan-rekan kita, untuk memberikan motivasi spiritual kepada mereka semoga Allah SWT memberikan keselamatan dan kesuksesan.



Kita yang berada di daerah aman, jangan lengah, kitapun juga harus selalu waspada dan hati-hati dalam menjalankan tugas, dengan doa kita untuk rekan-rekan melaksanakan tugas negara di Papua, Insya'Allah kita mendapatkan barokahnya yaitu kelancaran dalam segala urusan dan keselamatan dan kesuksesan dalam menjalankan tugas kita sebagai prajurit kewilayahan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)